

## NOUVELLES

La profession médicale de la province de Québec vient de perdre un de ses plus illustres membres dans la personne du savant et dévoué docteur Arthur Vallée, professeur à l'Université Laval de Québec, membre de la société psychologique de Paris, membre de la société de médecine mentale de Belgique, surintendant médical de l'asile de Beauport et vice-président du bureau provincial de médecine.

*Les théâtres et l'hygiène.*---A New-York on a procédé à une inspection sanitaire dans 53 théâtres. 23 ont satisfait aux conditions d'hygiène, dans 15 la ventilation des cabinets de toilette a été défectueuse, dans 15 autres la propreté où l'hygiène des pièces à costumes ou des sous-sols ont laissé à désirer. Les propriétaires et les directeurs des théâtres anti-hygieniques ont été mis en demeure de se conformer aux prescriptions sanitaires.

La ville de Baltimore, E. U., vient de faire construire un magnifique hôpital pour les tuberculeux, avec différentes galeries en verre et en acier pour bains de soleil; l'édifice a coûté \$100,000.

Le *Figaro* de Paris a recueilli en peu de temps, pour la lutte contre la tuberculose, des souscriptions pour un million et demi de francs. M. Rostand a donné les recettes d'une représentation de *Cyrano*.

A l'école de Passaic, N. J., la distribution gratuite de crayon que chaque élève porte souvent à leur bouche, a semé une épidémie de diphtérie qui a nécessité la fermeture de l'école.

M. le professeur Lorenz dit que son voyage en Amérique ne lui a rapporté que \$30,000 et non \$200,000, comme les journaux ont publié.

M. le docteur N. Gingras, de St-Nicolas, P. Q., abandonnant l'exercice de sa profession, vendrait à très bonne condition, une jolie propriété et une clientèle d'au moins 2.500 âmes.